



お母さんの絵

## 新緑のおたより

風薫る五月がやってまいりました。お変わりなくお過ごしでしょうか。  
 また、ゴールデンウィーク（10連休?）はご家族おそろいで楽しまれた事と存じます。  
 GWは、旅行会社は忙しいと思われていますが、個人（家族）旅行が中心ですので  
 事前のチケット渡し等で業務は終わっています。私も10連休ではないものの、カレン  
 ダー通りにお休みをいただきました。しかし、長期休暇に慣れておらず、また無計画  
 だったため、何処にも出かけることなく家で過ごしておりました。まあ暇だったこと。  
 さて、先月27日に、私が所属の『松山湯築ライオンズクラブ』の結成20周年記  
 念式典を、県知事・松山市長ご来賓のもと盛大に開催いたしました。結成以来、奉仕  
 の精神で、献血や道後公園での清掃活動、国際平和ポスターコンテスト、外国人によ  
 るにほんご弁論大会、スペシャルオリンピックスなど精力的に活動してきました。  
 これからも20年の伝統を継承しつつ、地域に望まれる奉仕を通じて、多くの仲間  
 との絆を大切に、微力ですが私なりのライオンズライフを続けていきたいと思いをす。



令和6年5月1日  
 (株)日本交通社  
 代表取締役社長 光田秀之

